

Comment vis-tu sa disparition ?

Ca a été une tragédie. Je pensais qu'il était éternel. Pour moi c'était un super héros. Chaque étape de ma vie est rythmée par une musique de Michaël. Pendant 1 semaine, j'ai eu besoin de me retrouver seul et de me résoudre à la réalité. Ca peut paraître démesuré, mais il était complètement intégré à ma vie.

Que penses-tu des théories autour de sa disparition. Plusieurs médias ont évoqué un suicide maquillé ?

Cette théorie est plausible. On ne saura jamais ce qui s'est passé, il part avec ses secrets. Mais il y a des indices. Je crois qu'appeler une tournée « This is it » en est déjà un. En une nuit, recevoir 4 ou 5 injections, puis une dernière à 10h30 de propofol, un puissant analgésique car il ne s'endormait pas est très suspect, on peut se poser des questions. Michaël Jackson a lourdement insisté pour dormir, son médecin personnel ne voulait pas, mais lorsqu'une star telle que lui insiste, on fait quoi ? On exécute, tout simplement. Personnellement, j'ai été frappé le jour de la cérémonie au Staples Center à Los Angeles par la sérénité de ses enfants, comme s'ils avaient été préparés. Plus surprenant encore, des proches telles qu'Elisabeth Taylor ou Diana Ross, n'étaient pas présentes. Enfin, quand on remonte à une interview donnée en 1992 à Paris Match, Michaël Jackson évoque qu'il ne veut pas vivre au-delà de 50 ans ! Il s'est éteint dans sa 51ème année.

As-tu eu l'occasion de rencontrer ton idole ?

Oui avec ma sœur, en 2000 à Genève. Je l'ai croisé un instant, je l'ai vu de très près. J'ai pu lui donner ce que je voulais, des photos, des vidéos et une lettre.

Le truc le plus fou que tu aies réalisé pour Michaël ?

Justement pour ma rencontre à Genève. J'ai attendu pendant 3 jours devant son hôtel. Tous les jours le garde du corps te dit « wait ». Alors tu attends. Ma rencontre c'est passé en un instant, 3 minutes à peine où Michaël m'a dit « hello ».

Et puis à autre dimension, je crois avoir reçu une forme de reconnaissance, car sur le site officiel de Michaël Jackson, il y a un lien avec mon propre site. Je suis le seul imitateur recensé sur le site officiel !

Comment vois-tu l'évolution de ton spectacle ? Le réalises-tu comme un hommage ?

Avant sa mort, mon but était de perfectionner mon spectacle car mon rêve absolu, celui qui a nourri ma passion et mon ambition était de me produire devant lui. Grâce au réseau que j'ai su ficeler, je devais le rencontrer le 15 Juillet dernier à Londres, où je me suis trouvé face à un tombeau. Au matin du 25 Juin dernier, j'ai donc du trouver une alternative. Maintenant à mon niveau je veux faire connaître aux jeunes générations qui était Michaël Jackson. Je vais entretenir son image c'est sûr. Je vais peut être aussi me lancer dans mes propres créations en respectant bien sûr son aura.

Comment vis-tu le fait d'avoir des fans, toi en tant que Ben Jack'Son ?

Je n'ai pas de fans ! Ils voient en moi le fanatisme que j'ai pour MJ. Je suis un intermédiaire comme l'accès à la star suprême. Mon but est de les faire entrer dans mon univers, donc ils jouent le jeu. Ils n'ont pas de phénomène d'admiration. C'est pour me remercier du show que j'ai fait. Mais bon je ne refuse jamais de signer un autographe. (rires)

www.ben-jackson.com

Sophie Seimpère

**RETROUVEZ L'INTEGRALITE DE CET
INTERVIEW SUR WWW.LYONCLUBBING.COM**

**INFO
CONCERT
.COM**

PARTEZ EN LIVE !

**Reservez
tous vos concerts
24H/24H
et sans faire la queue !**

**www.infoconcert.com
Ecoutez Infoconcert Radio
100% Live**